



Nuestro archivo

4 años | 15 de marzo de 2020

Atacama presenta su primer caso confirmado

Un adulto de 50 años es el primer caso confirmado de coronavirus COVID-19 en la región de Atacama. Durante la tarde de ayer la Seremi de Salud informó del caso que se suman a los otros 60 del país hasta el cierre de esta edición. El atacameño viajó con su familia a Estados Unidos, país que presenta un brote de esta enfermedad.

8 años | 15 de marzo de 2016

Advierten paro por “Bono Atacama”

Ayer en el ex Congreso Nacional, en Santiago, la Mesa Nacional de la Asociación Nacional de Empleados Públicos (ANEF), junto a parlamentarios de la zona realizaron una conferencia de prensa en apoyo a los funcionarios públicos de la región por el incumplimiento del “Bono Atacama” Advierten una posible paralización nacional.

18 años | 15 de marzo de 2006

Hacienda Compañía es usada como “autódromo”

Molestos se encuentran los vecinos de Hacienda Compañía, en Vallenar, debido a que jóvenes se han tomado el sector como escuela de conducción, provocando la inseguridad entre las personas que habitan ese sector de la ciudad. La autoridad indicó que ninguna persona puede conducir sin licencia en un camino público.